

Guía del Buen Votante



¡El 5 de mayo, tienes una cita con tu futuro

Cultiva tu pensamiento crítico

Escucha y Compara

Es importante que como actor social en esta fiesta democrática, como votante, no te dejes llevar fácilmente por las publicaciones que recibes. Escucha con mucha atención lo que dicen los candidatos e investiga la credibilidad de las fuentes de los mensajes que recibes. Luego, compara esta información con otras fuentes confiables para formar tu propia opinión.

No te conformes solo con esto: investiga y analiza por ti mismo.

Conoce los candidatos

Investiga

Antes de emitir tu voto, es importante que te tomes el tiempo para conocer a los candidatos que se postulan en tu circuito o en el caso de aquellos que aspiran a la Presidencia.

¿Qué planes y promesas tienen? ←
¿Son creíbles y realizables? ←

Esta información te ayudará a tomar una decisión informada y consciente en las urnas.

Educación en redes sociales

Verifica

- En la era de las redes sociales y de las noticias rápidas, es fácil caer en la trampa de la desinformación y de las "fake news".
- Antes de compartir o creer en el contenido de un mensaje, verifica su veracidad.
- Acude a fuentes oficiales y tradicionales de reconocida credibilidad.
- También presta atención a quién te envió el mensaje y si es un reenvío.
- No te dejes engañar por información falsa.
- ¡Rechaza toda campaña sucia!
- No reenvíes información que sabes es falsa, no te prestes a destruir nuestra democracia.

Aprende sobre el Proceso Electoral

Lee Boletines Electorales de fuentes oficiales

Para ser un votante informado, es fundamental entender cómo se realizan las elecciones en Panamá. Puedes leer los boletines electorales del Tribunal Electoral (<https://www.tribunal-electoral.gob.pa/publicaciones/boletines-publicados/>) en su página web o redes sociales y, en su defecto, acudir a una biblioteca de esa institución si no tienes acceso a internet.

Recuerda que todos somos guardianes de la democracia y es nuestro deber informarnos sobre el proceso electoral.

“
La democracia se fortalece cuando cada ciudadano comprende y participa activamente en el proceso.
”

Participación Activa

Vota y Vigila

Una vez que los resultados sean oficiales y los nuevos representantes sean elegidos, tu papel como ciudadano no termina.

Es importante seguir de cerca el desempeño de los ciudadanos elegidos para liderar estos 5 años y asegurarse de que cumplan con las promesas que hicieron durante la campaña.

Tu voto es una herramienta poderosa para exigir responsabilidad y transparencia a aquellos que fueron elegidos para servir al pueblo.

Acompañamiento del Mandatario Elegido

Vigila el Cumplimiento de las promesas electorales

Una vez que los resultados sean oficiales y los nuevos representantes sean elegidos, tu papel como ciudadano no termina. Es importante seguir de cerca el desempeño de los ciudadanos elegidos para liderar estos 5 años y asegurarse de que cumplan con las promesas que hicieron durante la campaña.

Tu voto es una herramienta poderosa para exigir responsabilidad y transparencia a aquellos que fueron elegidos para servir al pueblo.

Participación Ciudadana

Defiende la Democracia

Panamá ha avanzado en su democracia en los últimos 30 años, pero aún enfrenta desafíos como la corrupción y la falta de participación ciudadana. Por ello, se necesita de tu compromiso y de tu participación. Considera ser parte de una junta de escrutinio, un miembro de mesa, un observador o un voluntario en el proceso electoral.

No solo se trata de cumplir una tarea mecánica, sino de ser un agente activo en la defensa y en la promoción de la democracia.

"Al emitir tu voto, estás transfiriendo tu poder de decisión a quien debe representarte en asuntos de Estado, no es un juego".

Voto Voluntario en Panamá

Por Convicción

A diferencia de otros países en los que el voto es una obligación legal, en Panamá, es voluntario. No participar en las elecciones es darle ventaja a quienes no velan por los mejores intereses del país.

Anular tu voto o votar en blanco no contribuye a la construcción de la democracia.

Acompañar a las corporaciones electorales es un servicio voluntario que fortalece la democracia y asegura un proceso transparente.

Sigue la Transmisión

Transparencia Electoral

Durante el proceso de escrutinio, se transmitirá en vivo para que puedas seguir de cerca cada detalle a través de los canales oficiales de la Junta Nacional de Escrutinio.

Esta transparencia es fundamental para mantener la confianza en el proceso electoral y garantizar que los resultados sean justos y legítimos.

Defensa de la Democracia

30 años de Democracia

Panamá ha tenido seis mandatos elegidos en las urnas desde 1994. A pesar de sus imperfecciones, la democracia panameña avanza y se desarrolla. Sin embargo, para seguir progresando, necesita de la participación de todos los ciudadanos responsables. Tu voto y tu participación activa son clave para continuar fortaleciendo la democracia en el país.

Esta guía del buen votante busca empoderarte como ciudadano, recordándote que tu participación informada y activa es fundamental para el fortalecimiento de la democracia en Panamá. ¡Tu voto cuenta y tu voz es importante!



jnepanama.com

Síguenos en nuestras redes:

